

Quels sont les risques pour l'humanité en matière d'intelligence artificielle ?

SOIRÉE INTELLIGENCE ARTIFICIELLE

Le 22 mai 2017
À l'Auditorium de la Salamandre
16 rue du 14 Juillet
16100 COGNAC

ENTRÉE GRATUITE

18 H 15 - 19 H 15

- ATELIER ROBOTS THYMIO (MAX 12 PERSONNES)
- PRÉSENTATION D'UN ROBOT DE L'INRIA

18 H 45 - 19 H 45

- COCKTAIL

19 H 45 - 20 H 45

- TABLE RONDE EN PRÉSENCE DE CHERCHEURS SPÉCIALISÉS SUR L'INTELLIGENCE ARTIFICIELLE

21 H 00 - 23 H 00

- PROJECTION DU FILM "EX MACHINA" D'ALEX GARLAND



Quels sont les risques pour l'humanité en matière d'intelligence artificielle ?

DÉBAT CONFÉRENCE

- Jean François Perrot, ancien directeur du Laboratoire d'Informatique de Paris 6
- Fabien Benureau, chercheur à l'INRIA de Bordeaux
- Laurent Mérigonde, professeur de Philosophie

À LA DÉCOUVERTE DES ROBOTS !

Dans le cadre d'un atelier, programmez vous même le robot "Thymio" à l'aide du langage de programmation Scratch. Pensez à réserver, nombre de places limité : PROJET.IA.LJM@gmail.com

Découvrez également un Ergo-robot proposé par l'INRIA.

SYNOPSIS DU FILM EX-MACHINA D'ALEX GARLAND

À 26 ans, Caleb, l'un des plus brillants codeurs de BlueBook, le plus important moteur de recherche Internet au monde, remporte un séjour d'une semaine dans la résidence du grand patron à la montagne. Mais quand Caleb arrive dans la demeure isolée, il découvre qu'il va devoir participer à une expérience troublante : interagir avec le représentant d'une nouvelle intelligence artificielle apparaissant sous les traits d'une très jolie femme robot prénommée Ava.

REMERCIEMENTS

Eurociné-Cognac, l'Espace Mendès France, l'Association Les Logiciels Libres de Cognac, la Mairie de Cognac, le lycée Jean Monnet de Cognac, les conférenciers Jean François Perrot, Fabien Benureau et Laurent Mérigonde, Corinne Parcelier, responsable du projet, les étudiants de deuxième année de BTS Assistant de Manager, Emmanuelle Gentil, animatrice culturelle, Jocelyne Ragot responsable de la formation des étudiantes de BTS chargées du projet, les enseignants et élèves impliqués dans le projet.